## LA MOBILITÉ EN CHIFFRES

84%

des collègues\* pensent que la mobilité est d'une grande importance pour le fonctionnement efficace de l'UNESCO.

\* Globalement, 1 966 (65 % du personnel de l'UNESCO) répondants ont participé à l'Enquête auprès de l'ensemble du personnel de l'UNESCO en 2018.

80%

des 870 membres du personnel recrutés sur le plan international sont concernés par la mobilité géographique.

27

membres du personnel ont changé plus de deux fois de lieu d'affectation au cours des cinq dernières années.